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佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは。今日は通算2755回目の例会になります。

無事にバッジの引継ぎも終わり、61代目の会長としてその重責を担う

ことになりました。

60周年。還暦の次の年になります。未来60年、120周年の大還暦に向

かってその一歩を踏みだしていくことになります。

「心を紡ぎ 新たな歴史の扉を開けよう そして一歩を踏みだそう」

というテーマでスタートさせていただきました。

心を紡ぐ。それは組織と個人。個人と個人。組織と組織が心を通わせ

ことであります。

紡ぐは糸を依ることから英語でスピン。心を紡ぐはスピニング ザ

ハート と言った表現も計画書の文章には加えさせていただきました。

協力し合い、助け合い、互いを分かり合える相手がいることは幸せな

ことです。また、心を紡ぐことは、地区のテーマであります、エン

ゲージメントを育もうにもつながると思います。

会員数の停滞や予算面の課題もありますが、皆さまが培ってきた60年

の歴史を活かし、時代の変化に対応し、互いの心を紡ぎ、第2次

チャーターメンバーの気概をもって、まさに地域に希望が生み出せる

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【母子の健康月間】

具体的な新しい第一歩としてロータリー財団からの支援をいただきながら、地域の皆さんや子供たちと協働で、

戦略計画、長期計画に基づく事業を実施していきます。

防災協定を縁にした、第6グループ内の奉仕に関する交流を図り、共同事業を行うことによって一層の連携と結

束を目指していきます。

姉妹クラブであります那智勝浦ロータリークラブとの交流を再開し、進展を目指していきます。

この他に、青少年交換で高校生4名の皆様への対応、会員の増強、例会の充実など記載せずとも今まで通り行っ

ていかなければならないテーマがたくさんあります。

ここにいらっしゃる全ての皆様と共に推進してまいります。

幸い本日、新たな仲間が2名増え、大変喜ばしいことであります。

一方では、今年もロータリー歴の浅い委員長さんが大勢います。先輩の皆様どうか適切なアドバイスをして下

さい。よろしくお願いします。

皆様にとりまして、楽しく有意義な1年になりますことを祈念すると共に、重ねてのご協力を心からお願い申し

上げまして挨拶、所信表明とさせていただきます。ありがとうございました。



1）本日のゲスト及びビジターを紹介いたします。

・国際ロータリー第２７９０地区 ガバナーノミニー 時田清次様

・国際ロータリー第２７９０地区 第６グループ担当ガバナー補佐 手塚節様

・第６グループ担当ガバナー補佐グループ幹事 中邑明俊様

・木更津東ロータリークラブ 会長 堀内正人様

・新会員予定者 井澤一昭君

・新会員予定者 関初男君

2）地区より 委嘱状が届いています。

・地区諮問委員会委員、地区指名委員委員、地区立法案検討委員会委員、地区大会決議委員会委員

ロータリー財団統括委員会 統括委員長 漆原摂子君

・会員増強・退会防止委員会 委員長 吉田理愛君

・社会奉仕委員会 委員長 中村吉政君

・地区資金監査委員会 委員長 神村彰男君

・青少年交換委員会 副委員長 三上直哉君

・米山記念奨学委員会 委員 内村愛君

・環境委員会 委員 磯野典正君

・奨学生・学友委員会 委員 久我守正君

以上となります。 地区委員の皆様一年間よろしくお願いいたします。

3）一般財団法人比国育英会バギオ基金より バギオだより第97号（2023年7月号）が届いております。

4）地区より米山奨学生世話クラブカウンセラーセミナーが明日7月８日に行われます。こちらは、米山奨学生 の

李けんえい君が出席いたします。また、第3回米山学友による世界大会が8月5日6日につくば国際会議場で開催されます。参

加を希望される会員は幹事までご連絡ください。

5）地区より卓話者派遣についてのご案内です。卓話者を派遣する仕組みが出来上がりました。地区HPに卓話者リストを掲

載しますので、卓話者リストを有効にご活用頂きクラブの活性化にお役立てくださいとのことです。こちらは、溝口プログ

ラム委員長に連携済みです。すでに当クラブから出向している地区委員にも他クラブでの卓話依頼が来ているようです。よ

ろしくお願いいたします。

6）鴨川ロータリークラブより週報が届いております。回覧しておりますのでご一読ください。

7）地区より、ガバナー月信が届きました。お席にお配りしております。

8）地区より、財団室NEWSが届いております。

9）地区よりガバナーノミニー・デジグネート（2026-27年度ガバナー）候補者推薦のお願い及び推薦届出書類が届いてお

ります。希望者は私幹事まで。

10）地区より2023年7月「母子の健康月間」のリソースが添付されました。希望者は幹事までお申し付けください。

11）鋸南ロータリークラブより7月27日木曜日に行われる毎年恒例のフェリー例会のお誘いが届いております。 お手元の

資料をご覧になって、参加を希望される方は7月19日までに私幹事までお知らせ願います。

12）ロータリー文庫ＷＥＢサイト開設のお知らせ。今年度より電子図書館として運営開始します。お席にお配りしており

ます資料をご覧ください。

13）２０２３年７月のロータリーレート １ドル＝145円です。

14）本日、2023-24年度のテーマバッジ、勝浦ＲＣ活動計画書ならびに、今年度の支払依頼書をお配りさせていただきまし

た。活動計画書は、熟読していただきますようお願い致します。また、今年度の支払依頼書はこの用紙を使いますので、本

日以降お金を請求される場合は、この用紙に記入していただき、幹事の私までＦＡＸまたは手渡しでご提出下さい。上期年

会費の納入時期となりました。明日皆様にFAXでご案内いたしますのでお振込み宜しくお願い致します。

15）次週の例会は、クラブ協議会を行います。各委員会委員長の方は、活動方針・活動計画・所信表明を述べていただき

ますので、ご準備をお願いします。なお、お時間があまりとれませんので、簡潔にお願いします。

16）本日、例会終了後に理事会がございます。関係者はお残り下さい。



会長・幹事バッチ交換授与式

直前会長 三上直哉君

会長 岩瀬洋男君

前前幹事 西崎和治君

幹事 久我守正君

新会員入会式 新会員紹介者挨拶・バッジおよび四つのテスト授与

新会員、井澤一昭君紹介者

浅野玄航君

もうすでに懇親会で懇親を深められ

た方もたくさんいらっしゃるという

ことですので、私の方から申し上げ

ることはないんですけれども、この

近くにしおかぜさんと言う葬祭ホー

ルがございます。そちらの方でもう

バリバリと仕事をなさっております

方です。 どうぞよろしくお願いい

たします。

新会員、関初男君紹介者

中村昇君

勝浦市の松野出身でございます。職

業は建具屋さんをやってございます。

野球の方が本職でございましたけれ

ども、今度からはゴルフも一生懸命

やるというようなことを聞いており

ますので、皆さん是非誘ってこれか

ら勝浦ロータリーを盛り上げていき

たいと思います。 皆さん、これか

らもよろしくお願いいたします。

新会員 井澤一昭君

先程ご紹介いただきました、株式会社しおかぜ の井澤

と申します。どうぞよろしくお願いいたします。住まい

が館山なもんですから。勝浦まで毎日約100キロを通っ

ているというような状況でございます。昨年の10月か

らしおかぜの方に努めさせて頂いて、社長の下で一生懸

命やらさせていただいているという状況でございます。

まだまだロータリーのこと、全然分かっておりませんが

どうか一つご指導いただければと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

新会員 関初男君

皆さんこんにちは。先ほど紹介に上がりました松野って

いうところで建具屋をやっております。

これから皆様にご迷惑のかからないように、進めて活動

をして行きたいと思いますので、これからもよろしくお

願いいたします。



地区より委嘱状

地区諮問委員会委員

地区指名委員委員

地区立法案検討委員会委

地区大会決議委員会委員

ロータリー財団統括委員会

統括委員長 漆原摂子君

奨学生・学友委員会

委員 久我守正君

会員増強・退会防止委員会

委員長 吉田理愛君

社会奉仕委員会

委員長 中村吉政君

地区資金監査委員会

委員長 神村彰男君

米山記念奨学委員会

委員 内村愛君 青少年交換委員会

副委員長 三上直哉君

環境委員会 委員

磯野典正君



親睦活動委員会 委員長 関裕仁君

7月11日来週火曜日、私は郵便局ですけれども、セブンイレブンの日にチャリティーゴ

ルフ大会第1回目が開催されます。 どしどしご応募いただきましてありがとうございま

した。そこで毎度恒例ですけども、協賛をまだ募っておりますので、どしどし協賛が

ありましたらご連絡いただきたいと思います。また1口500円で誰が優勝するか？ 1位、

2位を当てるチャリティーがあります。こちらの方も手元に資料渡しますので、どしど

しご応募の方よろしくお願い致します。ありがとうございました。

本人誕生日、配偶者誕生日

関裕仁君

記念すべき1発目のニコニ

コです。 先ほど申し上げま

したけど、この場をお借り

して、岩瀬会長おめでとう

ございます。

本人誕生日 磯野典正君

49歳になりました。今年も

頑張って行きたいと思いま

すので宜しくお願いします。

本人誕生日 齋藤豊久君

私の誕生日に入院しておりま

した女房が退院だったんです

ね。その日に娘と孫が来まし

て、何もろくなもん食べない

だろうからと、お惣菜を買っ

て退院した女房と一緒に一家

団欒で一日を過ごしました。

どうもありがとうございまし

た。 

配偶者誕生日 西崎和治君

妻の誕生日は鋸南の方で大

変美味しい料理とお酒でお

祝いして頂きました。会長

幹事、地区委員会議の日で

した。ありがとうございま

した。 

配偶者誕生日 吉田理愛君

皆さんこんにちは。うちの主人

が54歳になりました。その日は

出張で出かけていて帰ってこれ

なかったなので、ラインでおめ

でとうと言いました。ありがと

うございました。

配偶者誕生日 神村彰男君

妻の誕生日は困ったことに何もしていま

せんが、私の考えは元気なうちに無理を

してでも何処か出かけようとずっとやっ

てきました。今年は4月、6月に温泉に行

きました。私はそうして気分転換して英

気を養って明日からまた仕事を頑張ろう

と思うし、家内も日常を充分に満喫して

おります。

結婚記念日 酒井秀光君

6月はいろいろありまして、

最後は結婚記念日どうも

ありがとうございます。 

本人誕生日、配偶者誕生日             

千葉正憲君

本日新会員として入会されました関さ

ん井澤さん入会おめでとうございます。 

勝浦ロータリークラブは先輩、後輩の

垣根がないという点で非常に楽しめる。

そういうクラブでありますので、是非

クラブライフをお楽しみ頂き実感して

もらいたいなと思います。



本人誕生日・結婚記念日 後藤隆晃君

結婚記念日は妙高高原の方に一泊で行ってきました。雲海を見に行ったんですけど、 全然見れな

かったです。 誕生日を機に何かチャレンジしようと思って一つは千葉県のサッカー協会に選手登録

をしてリーグ戦やカップ戦、天皇杯予選に出たいなと思っています。もう一つは 骨髄バンクに登録

をしようと思いまして、今進めている段階です。55歳までしか登録できないので、あと5年間登録

してみようかなと思います。 ありがとうございました。

結婚記念日 小林悠紀君

結婚15周年を迎えました。当日は上の子供3人のうち2人が塾に通っていてお祝いができなかったで

す。なかなか夫婦2人の時間をつくることができないので近所のランチをですね、結婚15周年で15

回行こうと、コツコツと近所のお店を回っております。何かいいところがあれば、ぜひ紹介してい

ただければと思います。

皆さん、こんにちは。市原中央ロータリークラブの時田清次と申します。よ

ろしくお願いいたします。今日はですね、去年の10月にガバナーノミニーデ

ジクネートに選考されまして地区の行事には基本的に全部出るようにしてる

わけなんですけども、RI細則によるとガバナーの役割が決められておりまし

て、RI理事会の指揮監督のもと役務を行うRI理事、RIの役員になってるんで

すけれども、クラブを啓発しやる気を起こさせることが役割になります。ク

ラブを啓発してやる気を起こさせるためには、やはりクラブを知らないと適

切なアドバイスができないということで、それで今クラブをまわさせて頂い

ているところです。それで今日は勝浦ロータリークラブさんにおじゃまさせ

て頂きました。今のところを60クラブ位でもう少しで終わるんですけれども、

本日はガバナー補佐も来られているので、鵜沢年度の公式訪問に迷惑が掛か

らないように早めに終わらす予定でございます。漆原さんはロータリー財団

統括委員会 統括委員長という形で、 また1年間お世話になります。また

他にも地区委員の方も沢山いらっしゃいまして、今後とも協力して特に私の

年度の時にはさらに協力して頂けるように、改めてお願いをしてご挨拶とさ

せていただきます。ありがとうございました。



皆さんこんにちは。2023-24年度グループのガバナー補佐を拝命しております。

鋸南ロータリークラブの手塚と申します。どうぞ1年間よろしくお願いいたし

ます。本日は勝浦ロータリークラブの第1例会、誠におめでとうございます。

心よりお祝いを申し上げます。また勝浦ロータリークラブの皆様には地域に

根付いた活動、グループの活動、そして地区の活動にご協力いただきまして、

ありがとうございます。また個人的にもたくさん素敵なお付き合いをさせて

いただきまして心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございます。

少しだけ私の自己紹介をさせていただきます。鋸南町保田地区の鋸山のふも

とで工務店を営んでおります。若い時から現場が大好きで、あちこち飛び

回っておりました。36歳のときに父親が具合悪くなって亡くなってしまった

んですけれども、その頃から会社を任されて手塚工務店に入社致しました。

入社して事務所に入りました。 

事務所の方に入ってからは施工管理や設計の方をずっと担当しておったんですけども、おかげさまでこんなに

太ってしまいまして、コーヒーばっかり飲みすぎちゃったんですね。令和元年の台風で皆さんにも大変お世話に

なりましたけれども、この時に屋根の職人不足ということで、現場に復帰いたしました。 ですから、高いとこ

ろが大変上手になりまして、今では若い時よりもずっと上手だと思っております。ご用命がございましたら、こ

こにも工務店さんとかいっぱい設計屋さんもいらっしゃいますね。ご用命がございましたら是非お声掛け頂けれ

ばですね、すぐに修理に伺います。 ちょうど会社をまかされた頃にですね、ロータリーに加入させていただき

ました。それから、29年、30年と経っていくわけですけども、その長く続けている理由というのが、私の同期

が鋸南ロータリークラブってすごく人数が少ないんですけども、2/3が同期がいるんですね。誰もロータリーを

やめないんです。だから非常に良い仲間に恵まれたのかなと思っております。 もう一つは、先輩のロータリア

ンが海岸に面している花壇とか国道沿いを休みになる度に草刈を行っていて、それに私も参加をさせていただき

ました。その時に花の植え付けを行ったんですけども、その時にちっちゃい子が通って小学生の女の子だったと

思うんですけども、おじさんうちの学校も綺麗にしてよっていうことで、クラブに持ち帰り苗をクラブのみんな

で育てて、それを子供たちと一緒に学校に植えつけたり、公共の場にも植えつけました。これが非常に大変喜ば

れて印象に残っております。やはり奉仕をしたら、いかに相手に喜んでいただけるか、こういったことを念頭に、

あと良き仲間と一緒に親睦を楽しみながら、これからもロータリーを続けていこうと思っております。さて、

やっと覚えた国際ロータリーの会長の名前なんですけども、ゴードンR.マッキナリーさんは世界に希望を生み出

そうと提唱されました。 世界平和の推進等を呼びかけられまして、紛争だけでなくコロナ禍のメンタルヘルス

ケア、そしてポリオ根絶を含めて多様性公平さを率先し継続して、希望を生み出そうとされております。そして

我が地区の鵜沢ガバナーは、「エンゲージメントを育もう」こちらをスローガンに、信頼や愛着信を心がけて貢

献意欲を大切にしながら個人も組織も、成長をしていける関連性を願っております。また地域社会で持続可能な

未来を目指して奉仕活動を実践しようと呼びかけられました。 時代の流れは非常に早いものでございます。今

の時代に沿った戦略、計画を考えながら進めていければと思っております。 昨年、幸いにグループでは災害総

合支援の覚書協力体制を交わしました。 皆様の職業スキルを生かしながら出来ることから、そういうことを学

びながらグループでも地域の貢献活動を続けていければと思っております。実はゴードン会長、鵜沢ガバナーと

私は同期らしいんですね、だから何かあったらものを言います。1年という長いようで短い期間でございますが、

皆様にご指導をいただきながら、自分も成長していければと思いますし、皆様と繋がっていければと思います。

本当に皆さんには教わることが多いと思いますが、どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。 



皆さん、こんにちは。木更津東ロータリークラブ本年度会長を仰せ使っております、堀内と申

します。よろしくお願い致します。この後、岩瀬会長の所信表明があるということですので、

手短に終わらせたいと思います。本日はですね、前から楽しみで行きたくてしょうがなかった

勝浦ロータリークラブさんの例会にようやく来ることができました。本当にありがとうござい

ます。昨日の夜からですね、泊りがけで来ました。本当に堪能させていただいております。あ

りがとうございます。コロナもあけてですね第5類に移ったということで、奉仕活動に勝浦

ロータリークラブさんも盛んにやっておりますが、うちのクラブも、これから取り組んでいこ

うと言うことで、10年ぶりに国際奉仕事業にも取り組んでいくと言うそんな年度にしたいと

思います。第5グループ、第6グループと隣同士のグループだと思いますので、いろんな交流

がクラブ同士で今後出来ればと思います。まとまりませんがご挨拶をさせていただきます。あ

りがとうございました。

第１回 理事会議事録 ２０２３年７月７日（金）例会終了後 ホテルブルーベリーヒル勝浦 例会場

《議  題》

第1号 7-8月プログラムについて

７月２１日交換学生 吉野結菜様 挨拶追加

８月２５日※長期交換学生挨拶2名 バナー交換追加

第2号 「上期年会費納入の際のＲ財団への寄付のお願い」について

財団寄付金18,000円で（分割希望の場合は浜野財団委員長へ）承認

第3号 新旧役員歓送迎会について

地区事務局 大山尋美女史 ゲスト招待

館山ＲＣ ５名 メイキャップ

ソングリーダー、佐久間淳宏君に依頼

第4号 御宿＆勝浦 花火大会協賛について

御宿は今年は中止 勝浦・興津観光協会へそれぞれ１万円づつ寄付

第5号 2023年第１回成美学園高等學校「谷原秀人ジュニアクラシック」へのご協力について

協力申請依頼（チラシへの協力団体への掲載） 協力承認

第６号 令和5年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国連支援募金運動の実施について

今回も見送り

第７号 第２０回 なの花書道会書展 後援申請について

例年同様１万円の協賛 承認

その他 ①勝浦いすみ青年会議所賛助会員依頼について

例年同様 会費（青少年キャンプ後援含む）30,000円で承認

②エコキャップ収集について

次回例会

７月１４日 クラブ協議会（活動計画発表①）

７月２１日 クラブ協議会（活動計画発表②）

７月２８日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月４日 クラブ協議会（戦略計画委員会）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２８名 MU１名 欠席者数０名 出席率１００%

＜出席理事・役員＞ （敬称略）

岩瀬洋男（ ○ ）、三上直哉（ ○ ）

小林淳一（ ○ ）、中村満（ ○ ）

渡邉昌俊（ × ）、中村吉政（ ○ ）

西崎和治（ ○ ）、吉田理愛（ ○ ）

久我守正（ ○ ）神村彰男（ × ）

齋藤麻美子（ ○ ）

＜オブザーバー＞ （敬称略）

漆原摂子（ ○ ）、磯野典正（ ○ ）

千葉正德（ ○ ）

＜担当委員会＞（敬称略）

親睦活動・関裕仁（ ○ ）

プログラム・溝口次郎（ ○ ）

ロータリー財団・浜野雅博（ ○ ）


